
Barcelona  con  sensación  de
frustración
El  delantero  del  Barcelona,  Luis  Suárez,  reconoció  una
“sensación negativa y de frustración” después de ceder un
empate  (2-2)  en  los  últimos  minutos  contra  el  RC  Celta,
“puntos más que importantes” en la lucha por el título de
liga.

El ariete culé se mostró “contento” por sus dos goles, aunque
su  intento  de  ayudar  al  equipo  no  fue  suficiente.  “La
sensación es negativa, perdemos dos puntos más que importantes
si queremos seguir en la lucha por la liga. Dependíamos de
ganar todos los partidos y que el Madrid perdiera algún punto.
Te queda la sensación de frustración después de perder dos
puntos”, dijo.

Quedan partidos complicados para nosotros y para ellos. Esta
era  una  de  las  salidas  complicadas.  Tenemos  también  el
Villarreal y la semana que viene jugamos contra el Atlético de
Madrid. Tenemos que corregir cosas para intentar mejorar”,
añadió en declaraciones a Movistar Plus aún en el campo.

Además, el ariete uruguayo se refirió a los malos números
fuera  de  casa.  “Para  algo  están  los  entrenadores,  para
analizar  estas  situaciones.  Nosotros  aportamos  lo  nuestro
dentro del campo. Fuera estamos perdiendo puntos importantes
que otras temporadas no solíamos perder”, apuntó.

“Hay un rival enfrente que está peleando para no descender,
que  tiene  jugadores  de  calidad.  El  tiro  libre  de  Aspas
demuestra la clase de jugadores que tiene el Celta. Es virtud
del rival”, añadió, dando mérito a un Celta que generó muchas
ocasiones.
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El Atlético Morelia está de
vuelta
El Atlético Morelia jugará en la nueva Liga de Expansión,
donde José Luis Higuera fungirá como presidente durante un año
y que, además, es dueño de un porcentaje del club. Durante la
presentación estuvo acompañado de un par de empresarios que
pertenecen al consorcio y el secretario de gobernación del
estado de Michoacán, Carlos Herrera.

Fue el secretario Herrera quién comenzó con la conferencia
dejando en claro que el gobierno no está invirtiendo dinero en
el  equipo.  Sin  embargo,  existe  una  cláusula  con  una
penalización  económica  alta,  lo  que  hace  prácticamente
imposible que el equipo vuelva a cambiar de sede.

“Nuestro estado ya necesitaba buenas noticias, parecía que nos
íbamos  a  quedar  sin  equipo.  Sin  embargo,  hoy  el  Atlético
Morelia está de vuelta”, dijo el funcionario.

Por su parte, Higuera entró en detalles del proyecto, dejando
las puertas abiertas para quienes se quieran sumar, incluyendo
a Marco Antonio “El Fantasma” Figueroa.

Cómo saben la mudanza del club Atlético Zacatepec se hizo para
acá, no estamos arrancando de cero, creo que aquí hay personas
muy  valiosas  que  formaron  parte  del  proyecto  de  primera
división y estamos siendo incluyentes, inclusive en la parte
de futbol donde no somos expertos hago una invitación a Marco
Antonio Figueroa y a todo el que se quiera sumar”, mencionó.

De igual forma confirmó a Ricardo Valiño, con quien trabaja
desde Zacatepec como técnico de la nueva institución.
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“En cuanto a la dirección técnica en Zacatepec contábamos con
Ricardo  Valiño,  por  lo  que  él  será  el  director  técnico”,
señaló.

Atlético de Madrid supera al
Alavés sin Herrera
El Atlético de Madrid consiguió este sábado una trabajada
victoria ante el Deportivo Alavés (2-1) gracias a los goles de
Saúl y Diego Costa, ambos en la segunda mitad, en jugadas que
lideró un Marcos Llorente que se está convirtiendo en la gran
arma  de  los  rojiblancos  para  seguir  con  en  los  puestos
europeos tras el parón por el confinamiento. El mediocampista
mexicano Héctor Herrera se quedó en la banca.

Diego Pablo Simeone encontró en Marcos Llorente al delantero
que le falta esta temporada. El excanterano del Real Madrid,
lejos de su posición como pivote defensivo, se ha destapado
como un jugador fundamental en el devenir rojiblanco, sobre
todo tras su exhibición en Anfield. Este sábado fue quien
provocó los dos goles.

El primero lo marcó Saúl Ñíguez en una falta que había sido
generada por Llorente. El centro, desde el costado derecho,
llevó la firma de Trippier y Saúl remató con cierta comodidad
ante un Alavés al que comenzaban a fallarle las fuerzas. El
ejercicio de seguridad defensiva de los vascos fue sensacional
a pesar de los múltiples cambios en el once.

Garitano ‘enchufó’ a los suyos y logró que el partido tardase
en abrirse. Morata avisó el primero con un cabezazo en una
jugada de estrategia y Joao Félix probó suerte con un remate
acrobático  poco  después.  Sin  embargo,  el  Alavés  resistió
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estoicamente para llevarse el botón del empate al descanso.

A los diez minutos de la reanudación cambió la película para
el Atlético de Madrid. La superioridad de Llorente es hasta
insultante en algunas ocasiones, algo que demostró tanto el
1-0, como el segundo, donde superó a Rodrygo Eli con una
claridad abismal. Cuando estaba fuera del área recibió un leve
contacto y el árbitro decretó penalti.

El VAR no cambió la decisión al existir ese pequeño roce, pero
el penalti fue muy, muy justo. Llorente dejó el honor a Diego
Costa, que logró el cuarto gol de la temporada desde los once
metros. El partido se puso cuesta abajo y sólo en los minutos
de descuento, el Alavés añadió algo de picante al envite.

Tuvo que ser también desde los once metros, en esta ocasión
por  una  mano  de  Koke  que  antes  pegó  en  el  costado.  En
cualquier caso, Melero López señaló nuevamente una pena máxima
que no desperdició Joselu Mato. Los vitorianos apenas tuvieron
tiempo para apretar a un Atleti que suma y sigue en la tercera
posición.

El impacto del coronavirus en
la Liga MX
A poco menos de un mes para el arranque del torneo de Apertura
de 2020 los equipos de la Liga MX continúan al pendiente de
nuevos casos de Covid-19 en sus plantillas. Siguiendo las
instrucciones del protocolo único de trabajo, las escuadras
siguen haciendo pruebas de detección de coronavirus a sus
jugadores, cuerpo técnico y staff.

A reserva de que puedan darse a conocer más casos, esta es la
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cronología de los casos de coronavirus en el futbol mexicano.

Apenas un día después de que se determinó el parón en el
campeonato,  el  presidente  del  Atlético  San  Luis,  Alberto
Marrero, fue el primer caso conocido en la liga. El 17 de
marzo el cuadro potosino informó sobre su estado de salud. El
directivo contrajo el virus en un viaje a España.

Días más tarde, el 20 de marzo, el titular de la Liga MX
Enrique Bonilla, anunció que había dado positivo por Covid-19.
Bonilla se mantuvo en cuarentena siguiendo las recomendaciones
de  las  autoridades  sanitarias,  eventualmente  superó  la
enfermedad sin que esta causara mayores estragos.

El 12 mayo el nombre de César Bernal acaparó los titulares, el
futbolista  del  Tampico  Madero  se  convirtió  en  el  primer
futbolista mexicano en dar positivo por Covid-19. Bernal supo
de su condición cuando se realizó estudios preoperatorios para
una intervención en la rodilla.



Las cifras comenzaron a subir el 20 de mayo, cuando Santos
Laguna  anunció  que  ocho  elementos  de  su  plantel  habían
resultado positivos, un día después sumaron cuatro casos más.
Mientras que; en la tercera entrega de resultado de pruebas,
sumadas las dos primeras dieron un total de 15 casos en el
equipo, entre ellos el director técnico Guillermo Almada, y el
portero Jonathan Orozco.

Fue hasta el 22 de mayo que Chivas informó sobre un caso
positivo en su plantel, aunque no se mencionó el nombre del
jugador,  el  equipo  afirmó  que  se  trataba  de  un  caso
asintomático.

La  escuadra  de  Pumas  Femenil  anunció  el  28  mayo  un  caso
positivo de coronavirus, mientras que el 2 de junio, el equipo
varonil  informó  sobre  su  primer  caso  y  apenas  una  semana
después el segundo. Se especula de un tercer caso que aún no
ha sido confirmado por el equipo.



Para el 6 de junio, León confirmó dos resultados positivos en
su plantel, uno de ellos fue un jugador y el otro parte del
staff.

Los Rayados de Monterrey dieron a conocer un caso el día 7 de
junio, luego de 50 pruebas realizadas entre jugadores del
primer equipo, cuerpo técnico y staff, un elemento resultó
positivo y fue señalado como asintomático. Tres días más tarde
Rogelio Funes Mori admitió que se trataba de él.

Uno de los equipos con mayor número de infectados fue Toluca,
el 8 de junio los ‘Diablos’ anunciaron que tras realizar 70
pruebas  de  detección  de  Covid-19  entre  jugadores,  cuerpo
técnico y resto del plantel, se encontraron 7 casos positivos,
todos ellos asintomáticos.

De  momento,  los  Tigres  sólo  reportaron  un  elemento  con
coronavirus, se trató de Francisco Meza, esto se dio a conocer
el 9 de junio. Tras el periodo indicado de cuarentena y luego



de una segunda prueba Meza resultó negativo.

El  día  11  de  junio  Necaxa  sumo  un  elemento  más  con
coronavirus. Apenas dos días después, el Puebla sumó tres
casos más.

El 14 de junio, el Mazatlán FC anunció un caso positivo en su
equipo, esto luego de haber realizado 51 pruebas.

Cruz Azul lo hizo dos días más tarde, aunque para el día 18 ya
se sabía que Rafael Baca y Jonathan Rodríguez habían sido los
jugadores  que  dieron  un  resultado  positivo,  ambos  lo
compartieron  en  sus  redes  sociales.  Luego  del  periodo  de
cuarentena,  se  reincorporaron  a  los  entrenamientos  con  el
equipo.

Fue  hasta  el  22  de  junio  que  los  Gallos  de  Querétaro
reportaron un jugador contagiado, el equipo lo anunció por
medio de un comunicado en el que aseguraron haber hecho 40



pruebas de laboratorio para la detección del virus.

Mientras que este sábado Cruz Azul anunció 14 casos en su
equipo femenil, y dos casos indeterminados, las jugadoras son
asintomáticas y ya se encuentran en resguardo de acuerdo a los
protocolos establecidos.

Ya  no  tengo  pretextos,
triunfaré  en  Ajax:  Edson
Álvarez
Tras una autocrítica a fondo durante la pausa deportiva, el
mexicano Edson Álvarez confesó los malos momentos que vivió en
su primer año en Europa, con el Ajax. La tristeza por estar
lejos  de  su  familia,  la  soledad  y  la  difícil  adaptación
quedaron atrás, aseguró.

“Ya un año, pasó muy rápido, fue un año con cosas buenas y no
tan buenas en lo deportivo y fuera de la cancha. Tuve partidos
buenos, hice dos goles importantes, pero el tema de mi familia
me afectó mucho, me siento feliz y con toda la energía”.

“Claro que llegué con miedo, como todo jugador nuevo, mis
compañeros argentinos me ayudaron por la cuestión del idioma,
es más fácil acercarte a ellos y preguntar las cosas. Después
fui entendiendo el sistema”, comentó Álvarez en una entrevista
difundida por su club.

Sobre las diferencias en el trabajo del balompié holandés y el
mexicano, con el América, el defensa tricolor, explicó que son
“totalmente diferentes en intensidad, es correr, en México
tenías más tiempo de recuperación, acá es intensidad al cien
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por ciento, con el día con día me voy adaptando”.

De igual manera, Edson hizo mención de los momentos que quedó
relegado a la suplencia, cuando acarreaba buenas actuaciones
con el conjunto de Amsterdam.

“Cuando llegué, me sentí bien, al ritmo del equipo, jugué
partidos  importantes,  pero  vienen  decisiones  que  no  me
corresponden -son del técnico Erik ten Hag- y dejé de jugar,
pierdes mucho ritmo, pero pienso en dejar todo lo malo atrás,
estoy  muy  contento  y  convencido  que  puede  ser  una  gran
temporada para mí.

“Son decisiones técnicas, trataba de entrenar con lo mejor de
mí, me faltaba la motivación de mi familia, es importante,
pero todo eso hay que dejarlo atrás, ya sé lo que es estar
aquí, es un año importante, porque puedo dar más, ése es mi
objetivo”.

En su estadía en Europa, el zaguero mexicano suma 12 partidos
en la Eredivisie (557 minutos), seis en UEFA Champions League
(376’ y un gol), tres en la Copa de Holanda (261’), uno de
clasificación a ‘Champions’ (89’ y un gol) y uno en Europa
League (67’).

Sin embargo, el futbolista de 22 años recalcó la importancia
de estar cerca de su familia, aunque no ha sido posible por
las  leyes  neerlandesas  que  impiden,  por  el  momento,  a  su
pareja  residir  en  suelo  holandés,  y  en  consecuencia,  la
distancia  con  su  hija  pequeña;  ambas  viven  en  Londres,
Inglaterra.

“En mi vida personal fue difícil no estar con mi novia y mi
hija, era llegar a la casa, sólo, con el frío. Complicado.
Pero son cosas que suceden en la vida, ella -su pareja- estuvo
acá y pude estar en el nacimiento de mi hija, fue en el
partido contra Chelsea, en la noche nació, increíble, fue el
día más feliz de mi vida”, agregó.



“Quiero  quedarme  con  esos  momentos  buenos…  El  primer  año
siempre es difícil para todos por la adaptación, pero este año
no hay pretexto, quiero quedarme con todo”.

Finalmente,  el  ex  del  América  relató  sobre  cómo  pasó  el
aislamiento, por la pandemia de coronavirus, y lamentó que el
campeonato holandés concluyera sin campeón, cuando el Ajax se
perfilaba a coronarse.

“Es una situación que cambió al mundo, son sólo al futbol, es
entendible [la cancelación del torneo], es importante cuidarte
porque antes que futbolista eres un ser humano. Quedaron las
ganas de levantar el título, porque se iba en ese camino. Pasé
un buen tiempo en México con mi familia, en casa por la
situación,  vengo  renovado,  trabajando  a  doble  sesión  y
dispuesto a hacer las cosas lo mejor posible, descuidé mi
alimentación, mi descanso, pero ya me siento bien”.

Edson comenzará la semana con una charla con su entrenador y
el  resto  del  equipo,  para  alistar  el  rumbo  a  la  campaña
2020-21.  La  Liga  de  Holanda  tiene  planeado  su  inicio  el
próximo 12 de septiembre.

Ancer  se  mantiene  en  el
Top-10 en Connecticut
La tercera ronda del Travelers Championship se vio afectada
por el mal clima de Connecticut. Con pronósticos de tormenta
durante la tarde, el programa debió ser modificado al horario
matutino dividiendo los grupos de jugadores por el hoyo 1 y 10
con el fin de acelerar la actividad y lograr terminar la
jornada a tiempo.
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A  pesar  de  haber  logrado  concluir,  los  últimos  grupos  no
estuvieron exentos del mal clima y debieron terminar bajo la
lluvia, la cual complicó los últimos hoyos del campo TPC River
Highland.

Por tercer día consecutivo el liderato cambió de mano, y en
esta ocasión fue el estadounidense Brendan Todd quien trepó a
la cima tras registrar una ronda de nueve abajo de par, 61
golpes. Con un acumulado de -18, el cual rompe el récord de
los mejores 54 hoyos del evento, Todd contará con una ventaja
de dos impactos sobre el ex número uno del mundo, Dustin
Johnson  (-16),  en  busca  de  su  tercera  victoria  de  la
temporada.

Por su parte, el mexicano Abraham Ancer registró nuevamente
una sólida ronda, la cual lo mantuvo por un momento dentro del
Top-3. Ancer inició con el pie derecho, marcando rápidamente
dos  birdies.  Con  una  primera  vuelta  en  -4,  el  nacido  en
Reynosa se encontraba en posición ideal, sin embargo, dos
costosos  errores  desde  el  tee  en  los  segundos  nueve  lo
obligaron a regresar dos golpes y caer algunos puestos en el
tablero.

Afortunadamente, “El Turco” mantuvo la buena actitud que lo
caracteriza y se recuperó rápidamente con un birdie en el
siguiente hoyo y uno más en el 18 para terminar así la jornada
de manera positiva. Una tercera ronda de 66 golpes, cuatro
abajo de par, ubican al mexicano empatado en el séptimo puesto
con un acumulado de -12.

Cruz  Azul,  con  ocho  casos
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positivos más de COVID-19
En Cruz Azul se pensó que salir a Juriquilla, Querétaro, sería
una gran oportunidad para cerrar los trabajos físicos de la
pretemporada;  sin  embargo,  se  confirmaron  ocho  casos  de
COVID-19 y otros siete indeterminados.

Después de que se destaparan 14 contagios de coronavirus en el
equipo Femenil, el varonil reveló otros más.

Comunicado de la LIGA MX y el Club @CruzAzulCD.

Sobre los resultados de nuevas pruebas de COVID-19 realizadas
al primer equipo.

➡️https://t.co/0cUjA5Atwk pic.twitter.com/ST67jQZYLc

— Liga BBVA MX (@LigaBBVAMX) June 27, 2020

El primer caso dentro de La Noria fue de un miembro del staff.
Posteriormente Jonathan Rodríguez y Rafael Baca también dieron
positivo de COVID19.

Después de 10 días, volvieron a hacerse las pruebas y, al
salir negativos, se unieron a su plantel para el viaje a
Querétaro.

Los  contagiados  se  regresarán  a  la  Ciudad  de  México  para
mantenerse aislados.

“El pasado 24 de junio, en seguimiento al Protocolo de la Liga
MX para el regreso a los entrenamientos, se realizaron nuevos
estudios de detección de Covid-19 a jugadores, cuerpo técnico
y staff del primer equipo. Los resultados arrojaron ocho casos
positivos  y  siete  casos  indeterminados,  todos  ellos
asintomáticos”.

El Cruz Azul tiene agendado disputar la Copa GNP por México a
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partir del próximo sábado 4 de julio, cuando enfrente a los
Pumas en el estadio Olímpico Universitario.

Harvick  rompe  sequía  en
Pocono dentro de la NASCAR
Kevin Harvick, quien había competido 38 veces anteriores en el
Pocono Raceway sin éxito, conjuró esa sequía el sábado, cuando
ganó la carrera de la NASCAR.

Este autódromo era uno de los dos donde la victoria se le
había negado a Harvick.

El  californiano  de  44  años  conquistó  la  primera  de  dos
carreras de la Cup Series de la NASCAR que se realizarán este
fin de semana sin público en este autódromo. Largará desde el
vigésimo puesto este domingo, dado que la parrilla se define
en orden inversamente proporcional a la llegada del sábado.

Harvick había ganado en todas las pistas que siguen activas en
la  serie,  salvo  Pocono  y  la  Kentucky  Speedway  (en  nueve
intentos). El campeón de 2014 acumula ahora tres triunfos en
general por Stewart-Haas Racing en la presente campaña.

Resistió el embate de Denny Hamlin y logró su 52da victoria de
por vida en la copa. En sus otras 38 carreras en Pocono, había
llegado entre los primeros cinco puestos 12 veces.

Se abstuvo de quemar neumáticos describiendo trompos en la
celebración. Después de todo, necesita el mismo bólido para la
carrera dominical.
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Lazio se mantiene en la pelea
por la Serie A
La Lazio (2º) reaccionó a tiempo y ganó 2-1 en casa contra la
Fiorentina (13º), este sábado en la 28ª jornada de la Serie A,
con lo que pudo mantenerse a cuatro puntos del líder Juventus,
que el viernes había goleado 4-0 al Lecce.

Un  tanto  del  francés  Franck  Ribery  (minuto  24)  había
adelantado al equipo de Florencia, pero Ciro Immobile (67 de
penal) y el español Luis Alberto (83) dieron la vuelta al
partido.

Este triunfo permite a la Lazio no perder más terreno en la
carrera por el ‘Scudetto’, después de la derrota del miércoles
en Bérgamo ante el Atalanta (3-2), que supuso el primer revés
liguero del equipo romano desde el 25 de septiembre.

Este sábado llegó a temer por una nueva decepción, pero la
victoria le permite seguir en la carrera.

Respecto  al  tercer  candidato  al  título,  la  Lazio  se  pone
provisionalmente con siete puntos de ventaja sobre el Inter de
Milán  (3º),  que  el  domingo  visita  al  Parma  (7º),  con  la
presión de no fallar para no quedar más descolgado.

Immobile, con su penal transformado este sábado, refuerza su
liderato en la tabla de goleadores, donde suma ya 28 dianas,
cinco más que las 23 de Cristiano Ronaldo (Juventus), que
marcó también de penal el viernes.
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María  Fassi  gana  primer
título como profesional
La mexicana María Fassi ganó su primer torneo como profesional
a un año de debutar en el golf de paga, Fassi se impuso de
manera contundente en el NWA Charity Classic que se jugó en el
Bella Vista Country Club de Arkansas.

La  hidalguense  fue  superior  desde  la  ronda  inicial  del
certamen que forma parte del Women’s All Pro Tour.

En el Bella Vista Country Club, Fassi volvió a tener una ronda
exitosa, esta vez de 68 que sumados a los 64 a 73 y 69 de los
primeros días suman 274 golpes 14 bajo par.

Fassi  sacó  cuatro  de  ventaja  al  segundo  lugar  la
estadounidense  Alexa  Paño.

Estoy  muy  contenta  con  este  resultado,  le  pegué  muy  bien
durante toda la semana, sobre todo en el Green. Esto me da
muchísima confianza para seguir entrenando y así regresar con
todas las ganas y deseos de triunfo a la LPGA”, dijo Fassi.

Estoy muy enfocada y este tiempo me ha servido para tener más
ganas y deseos de triunfo. Además, para valorar las cosas que
valen la pena y también he tenido tiempo para fortalecerme
mentalmente”, agregó.

La mexicana se prepara así para iniciar para iniciar en la
LPGA a finales de julio.
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